

Alles bereit für die Sensation

13.03.2015 13:00 von Johannes Oswald

Am Samstag 20:00 Uhr zählt es. Die Grafinger empfangen die Oshino Volleys Eltmann in der Jahnsporthalle und wollen einen großen Schritt Richtung Klassenerhalt machen. "Wenn wir gegen Eltmann drei Punkte holen, haben wir 8 Punkte Vorsprung, das reicht zwar rechnerisch noch nicht, aber es wäre eine extrem gute Ausgangslage für die verbleibenden drei Spiele.", freut sich Manager Johannes Oswald auf das Spiel. Im Hinspiel gab es eine derbe Klatsche für die Bundesligastädter aus Grafing, beim 17:25, 21:25 und 17:25 zeigte man das schwächste Spiel der Saison. Doch das ist lange her und dank guter Spiele in der Vergangenheit steht man nun fünf Punkte vor den Eltmännern. Mit einem guten Heimspiel will man diesen Vorsprung ausbauen und sich so relative Planungssicherheit für die folgende Spielzeit erspielen. Um die Franken vor vollem Haus zu empfangen hat man unter der Woche Freikarten verteilt und fleißig eingeladen. Das Team freut sich auf viele Fans und ist heiß auf ein packendes Duell. Der Druck liegt dabei klar bei den Gästen, denn selbst bei einer klaren Grafinger Niederlage hat man noch zwei Punkte Vorsprung. Die Franken müssen gewinnen um weiterhin eine Chance auf Einholen der Bärenstädter zu haben. Das Team hat unter der Woche fleißig trainiert und auch Coach Adrian Zoppelt ist wieder mit an Bord. Einzig Mittelblocker Christian Seitz fällt mit Knieschmerzen aus. Man darf gespannt sein ob die Sensation gelingt und wer am Ende als Sieger vom Feld geht. Für die Grafinger ist der Vorsatz klar, mit gutem Spiel und aufopferungsvollem Kampf will man Werbung in eigener Sache machen und die Eltmänner vor eine schwere Aufgabe stellen. Grafing ist heiß auf das vorletzte Heimspiel der Saison.

